

## Departemen Sosiologi UNP Adakan Pelatihan Aplikasi Mendeley

Fernando Yudistira - [PADANG.PUBLIKINDONESIA.COM](http://PADANG.PUBLIKINDONESIA.COM)

Oct 7, 2022 - 19:21



PADANG-Departemen Sosiologi, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Padang, mengadakan Pelatihan Penggunaan Aplikasi Mendeley pada Jumat (7/10/2022), pukul 16:00 hingga selesai. Kegiatan ilmiah ini ditujukan bagi mahasiswa, terutama tahun akhir yang sedang mengerjakan proposal penelitian dan skripsi, diadakan di Ruang Sidang Departemen Sosiologi, lantai III Gedung B Fakultas Ilmu Sosial.

Pelatihan yang berjalan secara hangat dan konstruktif ini menghadirkan Dr. Reno Fernandes, S.Pd., M.Pd., dosen Departemen Sosiologi yang telah memiliki pengalaman teoritik maupun aplikatif. Diikuti oleh sekitar 40 mahasiswa, dibuka oleh Mohammad Isa Gautama, S.Pd., M.Si selaku Ketua Panitia kegiatan dan dimoderatori Dr. Desri Nora, S.Pd., M.Pd.

Dalam sambutannya, Ketua Panitia mengharapkan peserta pelatihan tidak saja mendapatkan trik serta teknik penggunaan reference tool manager Mendeley, namun juga berdampak terhadap penumbuhan budaya menulis ilmiah, karena sudah mengetahui cara penulisan referensi yang sesuai dengan format baku internasional.

“Di samping itu, secara tidak langsung diharapkan mahasiswa mampu meningkatkan budaya membaca, tidak saja secara off line, namun juga on line, mengingat di zaman internet of things segala sesuatu termediasi melalui media online dan teknologi digital, melalui aplikasi Mendeley mengunduh, menyimpan dan memilah arsip kepustakaan digital akan semakin efektif,” demikian Isa yang juga sedang mengampu Mata Kuliah Teknik Penelusuran dan Penulisan Karya Ilmiah ini.

Sementara Reno, sebagai narasumber, tak segan-segan berbagi ilmu dan pengalamannya secara langsung. Peserta langsung difasilitasi cara mengunduh dan menginstal Mendeley di laptop masing-masing, dipraktekkan cara mengunduh artikel ilmiah, menyimpan dan mengklasifikannya, serta teknik mensitasi langsung dari arsip kepustakaan digital Mendeley untuk ditulis di karya ilmiah yang sedang ditulis.

Dalam paparannya mengenai manfaat Mendeley, Reno menegaskan, “Dengan penggunaan Mendeley, kita tidak hanya akan lebih rapi dan informatif dalam menulis karya ilmiah, namun juga bisa membangun jaringan dengan sesama penulis dan atau pakar di bidangnya. Selanjutnya, bisa langsung mengatur sitasi dan daftar kepustakaan secara otomatis. Tidak itu saja, juga bermanfaat dalam mengakses berbagai aplikasi pengolahan kata/data.

Pelatihan merupakan bagian dari Program Kerja Departemen Sosiologi FIS UNP yang dipimpin oleh Dr. Eka Vidya Putra, M.Si berupa serangkaian kegiatan pelatihan, FGD dan Seminar Ilmiah yang menghadirkan berbagai pakar sepanjang September hingga November 2022. (\*\*\*)